



Artikel publiziert am: 06.08.10

Datum: 15.03.2011 - 12.47 Uhr

Quelle: <http://www.ovb-online.de/aibling/heufeld-showmatch-turnier-868321.html>

Heufeld: Showmatch bei Turnier

Heufeld - Traditionell findet während des Heufelder Jugend- und Nachwuchs-Tennisturniers immer ein Showmatch statt. In diesem Jahr haben sich die Veranstalter etwas Besonderes einfallen lassen und den Weltranglistenspieler sowie deutschen Meister im Doppel und Vizemeister im Einzel im Rollstuhltennis, Peter Seidl, eingeladen. Gemeinsam mit dem Weltranglistenspieler Karl Lotz wird Seidl demonstrieren, wie behinderte Menschen Tennis auf hohem Niveau spielen.

Das Heufelder Tennisturnier hat auch in diesem Jahr wieder einen Rekord zu vermelden, 85 Vereine aus ganz Bayern und anderen Bundesländern haben Teilnehmer zum Turnier gemeldet (2009: 75). Heute finden die Viertelfinalsplele statt. Des Weiteren beginnen die Doppel-und Mixed-Wettbewerbe. Zum Abschluss des Turniertages findet die "Players-Party" statt, es spielt die Live-Band "SoundChip". Zuschauer und Gäste willkommen.